

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis paparkan, dalam analisis data, maka dapat diambil jawaban dari masalah sebagai berikut:

1. Tindakan pencegahan (*preventif*) yang dilakukan sekolah dalam menanggulangi kenakalan peserta didik di SMP N 1 Ranah Ampek Hulu Tapan difokuskan pada pembinaan dan pencegahan kenakalan peserta didik melalui pendidikan karakter dan membentuk lembaga dan berbagai kegiatan yang nantinya dapat mencegah peserta didik dari melakukan perbuatan nakal, hasilnya berupa : mengikutsertakan seluruh peserta didik dalam kegiatan pramuka, membentuk badan dan club/latihan-latihan olah raga di luar jam sekolah, dan membentuk badan keamanan lalu lintas (BBKL) dan patroli keamanan sekolah (PKS), serta mengadakan rekreasi/darmawisata dan *study tour*.
2. Tindakan pemberian sanksi (*represif*) yang dilakukan sekolah dalam menanggulangi kenakalan peserta didik di SMP N 1 Ranah Ampek Hulu Tapan hasilnya dengan membuat peraturan sebagai latihan untuk melatih peserta didik agar tidak nakal lagi, membuat peraturan sebagai hukuman. Hukuman itu sebagai upaya mengeluarkan sisi negatif peserta didik, dan membuat peraturan sebagai alat untuk mendidik.

3. Penanggulangan (*kuratif*) yang dilakukan sekolah dalam menanggulangi kenakalan peserta didik di SMP N 1 Ranah Ampek Hulu Tapan hasilnya dengan membimbing dan mengarahkan peserta didik agar memiliki kepribadian yang baik, dan guru memberikan tauladan yang baik kepada peserta didik dan memotifasi peserta didik dalam melakukan kepribadian yang baik dengan di dukung program-program dari sekolah seperti shalat zuhur berzamaáh di masjid, kantin kejujuran dan penegakkan kedisiplinan sekolah.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian ini disarankan kepada semua pihak yang terkait dengan pendidikan khususnya Pendidikan Agama Islam yaitu:

1. Kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah dan Tata Usaha Sekolah SMP N 1 Ranah Ampek Hulu Tapan, maka penulis memberikan saran agar lebih memperhatikan dan memberikan dukungan terhadap segala kegiatan penunjang pelaksanaan pembelajaran Pendidikan Agama Islam sehingga dapat menciptakan peserta didik yang berkepribadian muslim.
2. Kepada para guru PAI SMP N 1 Ranah Ampek Hulu Tapan agar meningkatkan usaha pembinaan pengamalan materi pelajaran Pendidikan Agama Islam peserta didik di sekolah maupun di Rumah Tangga dan memperbaiki kelemahan-kelemahan yang ada, sehingga pembentukan

kepribadian Muslim yang diinginkan terlaksana sebagaimana yang diharapkan.

3. Kepada para guru PAI dan guru Umum lainnya agar lebih meningkatkan kerjasama dalam membentuk kepribadian Muslim peserta didik di SMP N 1 Ranah Ampek Hulu Tapan.
4. Kepada para peserta didik di SMP N 1 Ranah Ampek Hulu Tapan agar sadar akan tugas dan tanggungjawab sebagai generasi penerus perjuangan Bangsa dan Agama sehingga mampu memperoleh kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat.

